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大桑村教育委員会１０月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年 10月 18日（水）午前 9時 28分から午前 10時 26分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・９/27（水）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・９/29（金）・９/30（土）中学校桑華祭 

・10/14（土）保育園運動会 

   

４．議題 

１）長野県市町村教育委員会研修総会について 

   １０月２７日（金）９時５０分～（受付：９時３０分～） 

   会 場 まつもと市民芸術館 ほか 

   送 迎 （公用車使用） 大桑村発：７時１５分 

 

２）その他 

  

５．今後の日程について 

  ・10/20（金）小学校音楽会 

・10/27（金）長野県市町村教育委員会研修総会（松本市） 

・11/３（金・祝）村表彰式（多目的ホール、あてら荘）10：00～ 

・11/５（日）大桑村公民館研究集会（多目的ホール）13：00～ 

・11/７（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・11/13（月）村教育支援委員会 

・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会（大桑小学校） 

・11/27（月）中学３年生との懇談会（特別会議室）13：45～ 
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６．次回教育委員会開催日時 令和５年 11月 21日（火）９:３０～  

 

７．閉 会 

 

教育長   １０月の定例会を始めさせていただきます。よろしくお願いします。

最初に９月３０日付で山本先生が退任されて１０月１日付で松尾先生

が委員として着任されましたのでよろしくお願いします。先生からひ

と言お願いします。 

 

松尾委員  この度、このような任を仰せつかりました。もとより非力ですので、

何も分かりませんが皆さんに教えていただきながら精いっぱい務めた

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

教育長   それでは始めたいと思います。１０月に入りようやく例年どおりの

気候になってきたかなと感じます。長期予報では、今年は暖冬という

ことですが、自然の摂理からすれば、ちゃんとした四季を過ごせるよ

うな気候が一番だと思いますが、そんなことを願いたいと思います。

コロナの関係ですが、引き続き減少傾向にあるようですが、郡内の学

校でも感染者が出ている所もあるようです。おかげさまで、村内の学

校では感染者は出ていません。このまま減少傾向が続いてほしいと思

います。反面、インフルエンザが通常の季節よりも早く増加傾向にあ

るようであります。冬本番を前にそれぞれ気を付けていただきたいと

思います。よろしくお願いします。それでは、次第に沿って進めてい

きますのでよろしくお願いします。 

 

教育長   最初に、報告の関係です。 

・９/27（水）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・９/29（金）・９/30（土）中学校桑華祭 

・10/14（土）保育園運動会 

報告以上ですが、皆さんからあればお願いします。 

 

全委員   質問等なし。 

 

教育長   それでは、議題に入ります。（１）長野県市町村教育委員会研修総会

について、資料に開催要項をつけてありますが、１０月２７日（金）

９時５０分から、受付は９時３０分から始まるということであります。

会場につきましては松本市民芸術館他ということで、開会式、講演会、

全体会、閉会式は松本市民芸術館で行いますが、分散会については、
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会場を分けるということで、勤労者福祉センターと松本市第三地区公

民館に振り分けられるようであります。分散会の会場は、当日ご確認

くださいということで、今現在は決まっていませんので当日に対応し

たいと思います。それぞれ遠くない範囲ということですが、勤労者福

祉センターは、イオンの近くにありますし、第三地区公民館もその近

くにあるようです。芸術館から徒歩１０分程度と思いますので移動を

お願いします。分散会は、それぞれ希望を聞いた中で申し込みをして

ありますが、分散会１については尾上委員と私です。分散会３が水口

委員、分散会４が白木先生と松尾先生ということであります。分散会

は確定していますが、場所は当日確認ということなのでよろしくお願

いします。会場までは、公用車を利用し、大桑を７時１５分頃出たい

と思いますのでお願いします。研修総会について、何か質問等あれば

お願いします。 

 

水口委員   昼食は、お願いしてありますか。 

 

教育長    昼食はお願いしてあります。昼食の会場は、当日指示があるような

ので対応したいと思います。 

 

白木委員   会場は、駐車場が狭いようですが大丈夫か。 

 

教育長    各町村へ１台分は割り当てられていて、勤労者福祉センターへ駐車

することになっています。 

 

教育長    （２）その他になりますが、前回もご相談しましたが、総合教育会

議の関係ですが、議題は「０歳から１８歳までの切れ目のない子育て

支援」ということで、子育て世代包括支援センターも立ち上がって対

応してきていますが、村内の子供について、現状と今後の対応につい

て話し合っていきたいと思いますのでお願いします。日程ですが、村

長のスケジュール等もあって１２月２日から７日の間に行いたいと

思います。会議の出席者は、子育て世代包括支援センターの関係なの

で、福祉健康課長と担当係長、中間教室の関係で武居先生、教育相談

支援員の池井先生、を予定しています。他に関係する人がいれば意見

を。 

 

水口委員   研修総会の分散会１、４は「０歳から１８歳まで切れ目のない支援」

ということなので、資料等あれば参考になればいいかなと思います。 

 

教育長    総合教育会議は、このような形で進めます。日程調整してお知らせ
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します。 

 

教育長    次に、「中学３年生との懇談会」ですが、１１月２７日（月）午後

１時４５分から行います。形・会場は、去年と同じで議会形式で行い

たいと思います。対象生徒は１６人。一人ずつ質問いただいて、村側

が答えていきます。事前に説明に時間をかけて、村の概要を説明した

り、仕事の内容を細かく説明して、内容を理解したうえで、質問事項

を考えてもらって、質問の中身を充実させてやっていきたいと思いま

すので、傍聴をお願いしたいと思います。 

       こちらからは、以上ですが皆さんから何かあればお願いします。 

 

全委員    特になし。 

 

教育長   今後の日程になります。 

・10/20（金）小学校音楽会 

・10/27（金）長野県市町村教育委員会研修総会（松本市） 

・11/３（金・祝）村表彰式（多目的ホール、あてら荘）10：00～ 

・11/５（日）大桑村公民館研究集会（多目的ホール）13：00～ 

・11/７（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・11/13（月）村教育支援委員会 

・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会（大桑小学校） 

・11/27（月）中学３年生との懇談会（特別会議室）13：45～ 

   日程について、何かあればお願いします。 

 

教育長   この後、中学校へ移動して参観をお願いします。 

 

 

          


